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 相     手

①

そもそも道州制とは地方自治体をどうしようとしていくのか住

民に知らされていないが、問題点や、一体何をもたらすのか、

自治体がどう変わるのか、情報を町民に与えるべき時期はい

つなのか。

② 町長の個人的意見(道州制に対して)を聞きたい。

2

女性職員の幹部への登用はどう考える

か。

①

本町には、課長職に女性がいないがこれからは、男性・女性

区別なく積極的に優秀な人材を登用すべきと考えるがどう思

うか。

町長

3

風疹の予防接種に補助をすることはで

きないか。

①

風疹が流行しているが感染すると胎児に影響が及ぶとされて

いる。20代半ばから40代までの予防接種を受けていない谷間

の世代にいる人達に費用を補助して受けられる様にできない

か。

町長

①

口蹄疫前の県内の和牛生産農家の戸数・頭数について、現

在と比べてどのようであるか伺う

② 市場別の頭数はどのようであるか伺う。

③

都城市は、畜産課内に、共進会対策室を新設、2017年の宮

城県で開催される全国和牛能力共進会について準備すると、

本町としての取組みについて伺う。

④

本県で発生した口蹄疫をめぐり、県などが特例で県有雄牛を

移動制限区域外に移動させたのは、家畜伝染病予防法違反

の疑いがあるとして、全国の畜産農家43人が告発した問題

は、不起訴処分として発表されたことについて伺う。

2 食について ① 食物アレルギーについて伺う。 町長

① 宮村寺柱地区のくいまーるについて伺う。

②

防火水槽のタンクの蓋の所に、夜中でもわかる塗料を塗った

らということで伺う。

1 道州制への基本的考え方を問う。 ① 町長としての決意を問う。

2

自然エネルギー発電の本町の取り組

み状況を問う。

①

太陽光発電用敷地のために宮崎市は、学校等の敷地を民間

への貸し出ししているが、取り組むことは出来ないか。

3

アグレッシブタウン・アスリートタウンの

考え方について

①

本町の、施設貸し出しの優先順位を無料(中学生)と有料(住

民や町外者)の優先順位について。

町長

教育長

① 救急車の出動状況を伺う。

②

医師会病院が、新たな場所に建設されることに伴う救急車の

本町に配置をする考えはないか。

①

長田地区の過疎化対策の今後の方針。町営住宅の計画と長

田峡整備、物産館の可能性。

② 梶山地区宅地分譲における今後の方針。

2 選挙事務について ①

投票率向上のために、軽微な選挙事務を若い世代に有償ボ

ランティアでの活用はできないか。

3 フェイスブックについて ① 行政のフェイスブック活用の今後の可能性。

①

策定業務に予算が組まれているが、具体的な内容について

問う。

②

スポーツ施設の整備と競技力向上のための支援体制の充実

の中で、町営テニスコート場の南側に防衛ネットの整備や、技

術力向上のためスポーツ少年団に施設整備の支援ができな

いか問う。

2 町道三股駅・小鷺巣線の通行について ①

三股駅・小鷺巣線の交通安全について、路線沿いにある交差

点は、谷・檪田・中米地区方面から進入する際、歩道に白い

柵が設置されているため左右が見にくく、安全確認しにくいと

聞くが改善できないか問う。

1 上西 祐子

4 広域消防の実態について

2 内村 立

1

3 指宿 秋廣

4 池邉 美紀

1
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道州制をめぐっての動きとその問題点

を聞く

町長

町長

過疎化対策について1

町長

畜産について

3 地域からの要望の進展について 町長

町長

町長

1

三股町アグレッシブタウン基本構想に

ついて　　(三股町スポーツ振興基本計

画の中で、本町の目指す将来像につ

いて)

町長5 堀内 義郎
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①

長田地区過疎対策事業で長田団地の１戸建て住宅につい

て、１戸建ての住宅はどういう構造で、木造利用推進法との

兼ね合いはどうなどうなっているか問う。

②

木材利用ポイント制度の現状について、町内の事業者（施

行・交換商品等提供）の申請受付状況はどうか問う。

③

中国木材の日向市進出の影響について、平成２７年に第１期

工場稼働を予定している中国木材が、本町林業にどのような

影響を受けるか問う。

④

地元産材住宅の助成について、消費増税前の駆け込み需要

後の反動が懸念されるが、地元産材を使った個人住宅に助

成することはできないか問う。

①

胃がんで死亡した人数と患者数の統計は調査したことがある

のか。

② 胃がん検診の受診率向上への対策はとっているのか。

③ 胃がん検診にピロリ菌の検査を導入できないか。

①

農地からの悪臭が住宅街を悩ませている問題への対策につ

いて。

②

都城クリーンセンター設置に伴う負担を考える時、ゴミの減量

化が急がれる、対策について。

③

生ゴミと畜産廃棄物・剪定くず等合わせた堆肥センターの設

置について。

町長胃がん撲滅について1
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町長

6 池田 克子

町長堀内 義郎 3 木材の利活用について

2 生活環境への配慮とゴミ減量化対策について

5


